



---

## Guía de recomendaciones de AEAFA ante la incertidumbre del inicio escolar

Llegó septiembre y con ello, **la más atípica [vuelta al colegio](#)** y el inicio de un nuevo curso escolar insólito. Este año, como no podría ser de otro modo, está marcado por la inseguridad, la incertidumbre y el miedo que ha originado la actual pandemia que aun padecemos.

"Esta circunstancia ha propiciado **numerosas consultas** de padres y madres sobre el riesgo de retomar la escolarización presencial para la salud de los hijos y del resto de familiares que conviven con ellos", confirma la presidenta de la Asociación Española de Abogados de Familia (AEAFA), **María Dolores Lozano**.

"**Velar por la salud** de los hijos menores es una función inherente al ejercicio de la responsabilidad parental de los padres y las madres, como también lo es procurarles una **formación integral**. Ante ambas obligaciones de los progenitores, y los consiguientes derechos de los niños, la pregunta que están planteando los progenitores a los abogados de Familia es obvia: ¿Es viable que los niños no acudan al colegio sin que los padres/madres incurran en **responsabilidades penales y/o administrativas**? Como es lógico, la respuesta a esta pregunta dependerá de cada caso y de cada situación familiar concreta", avisa la presidenta de AEAFA.

...